



und J Balvin dazu noch ein verdammt entspannt cooler Typ. Im vergangenen Jahr hat ihn Filmemacher Matthew Heinemann begleitet und daraus eine packende Dokumentation gemacht. In der biographischen Doku 'The Boy from Medellín', die ab heute bei Amazon Prime zu sehen ist, porträtiert er den kolumbianischen Reggaeton-Superstar J Balvin, der sich inmitten politischer Unruhen auf sein Konzert vorbereitet. Zudem erscheint heute seine neue Single '7 De Mayo' - passend zu seinem Geburtstag! Happy Birthday, J Balvin!

J BALVIN